

De López y los desaparecidos

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 27-9-2022 0:02:48

“Ciento treinta mil perdidos . . .”

No nos engañes, Andrés,
no, no son cuarenta y tres
son más desaparecidos
ciento treinta mil perdidos.

Nada has hecho en tu sexenio
la incompetencia es el premio,
ni buscas ni los encuentras,
en la distracción te centras.

En esos de Ayotzinapa
te los has puesto de capa,
con cuarenta y tres te cubres
mala leche hay en las ubres.

De ese tu infame “gobierno”
por la corrupción enfermo;
son más de cuarenta y tres
desaparecidos y no los ves.

Porque a ti te vale madre,
tu consciencia no se abre,
son más de cuarenta y tres
pero tú andas al revés.

Les has cerrado el espacio
y las puertas de Palacio
a las madres buscadoras,
sufridas e imploradoras.

No, no son cuarenta y tres,
ya engrosan tu cuenta, Andrés,
tuyos más de treinta mil,
presta atención no seas vil.

Superaste a Calderón,
sigue en riesgo población,
vas por el récord de Peña,
tu “mandato” se despeña.

Mal rebasarás sus daños

ya que te quedan dos años,
¿cuántos más se irán perdiendo,
cuántos desapareciendo?

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 26 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)